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Что больше всего запомнилось, удивило или порадовало вас в 2009 году?

  

Уходящий год запомнится желанием народа Эстонии пережить трудное время, а также
нашей общей верой в то, что мы справимся. Если оглядеться вокруг и посмотреть, как
идут дела в других странах, то в преддверии нового года мы можем с уверенностью
сказать: как государство мы выстояли. Вероятно, самое трудное уже позади, и я верю,
что эстонская экономика выправится и начнет подниматься.

      

У нас есть и повод для радости, поскольку в последнее время поступали сигналы о
возможном вхождении Эстонии в зону единой валюты Европейского Союза — евро.
Сейчас есть все основания надеяться, что необходимые для этого критерии мы сумеем
выполнить и с 1 января 2011 года Эстония перейдет на евро. А это означает рост
доверия по отношению к нашему государству, новые зарубежные инвестиции и создание
новых рабочих мест.

  

  

Чего вы ожидаете от 2010 года?

  

Надеюсь, что в новом году мы сумеем сохранить веру в свои силы и даже усилить ее —
веру в самих себя и свое государство.

  

  

Что бы вы пожелали читателям Postimees  на русском языке в новом году?

  

Читателям русскоязычного Postimees я хочу пожелать, чтобы для каждого жителя
Эстонии наступил плодотворный год, чтобы 2010 год стал для всех успешным и
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радостным, чтобы все были здоровы и счастливы. Проще говоря, мое пожелание
прозвучит так: счастливого Нового года!
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